

(Palabras del Excmo. Embajador Tatsuya Kabutan, firma de contrato APC, 29/feb/2016 en la Oficina del Embajador)

Reverendo Padre Miguel Ranera Sánchez-Pardo, Presidente de COPRODELI,

Señor Juan Carlos Navarro, Secretario General de Cáritas Madre de Dios,

Distinguida concurrencia:

Quisiera expresarles mi agradecimiento por su amable presencia en esta ceremonia de la firma de los contratos de donación para la ejecución de tres proyectos comunitarios, que beneficiarán a un total de 859 familias.

Estas donaciones del pueblo del Japón, implementarán dos proyectos educativos en la región Callao, a cargo de COPRODELI, y un proyecto productivo promovido por CARITAS Madre de Dios.

Con estas nuevas infraestructuras educativas se contribuirá de manera sustancial al mejoramiento de la enseñanza y aprendizaje de los niños de los distritos del Callao y Ventanilla, y a la realización de talleres de capacitación, lo cual motivará la participación de los padres de familia.

En el caso de las obras y equipamiento de la planta procesadora para el alimento balanceado de peces amazónicos en Madre de Dios, se espera mejorar la calidad de vida de los pobladores del distrito de Las Piedras. Este proyecto incluye la realización de talleres de capacitación para los piscicultores en el manejo y crianza de peces amazónicos.

Espero que estos proyectos, bajo su liderazgo, puedan estar muy pronto en funcionamiento para el beneficio de las poblaciones menos favorecidas.

Al finalizar mis palabras, deseo que estos proyectos simbolizen también las tradicionales relaciones de amistad y cooperación entre nuestros países.

Muchas gracias.